



El Congreso como última trinchera de la oposición

SEGÚN DATOS DEL Laboratorio Electoral, el recinto se ha convertido en todo un campo de batalla

CLAUDIA BOLAÑOS
nacion@contrarepublica.mx

El Congreso se ha convertido en el principal campo de batalla política y la última trinchera desde donde la oposición puede buscar poner límites al gobierno federal, se considera en el análisis de los 4 Años de Gobierno del presidente López Obrador, realizado por el Laboratorio Electoral.

La batalla y la polarización en el país continuará, se indica.

En el documento se refiere que las tres reformas constitucionales presentadas por el Ejecutivo: eléctrica, militar y electoral, y las cuales requerían un amplio consenso de todas las fuerzas políticas, en realidad desataron "una intensa batalla legislativa, no solo entre los partidos oficialistas y los de oposición, sino también entre las propias fuerzas opositoras".

El saldo hasta ahora es de una reforma rechazada, la eléctrica; una aprobada, la militar, y una pendiente, la

electoral, indica el Laboratorio Electoral que dirige Arturo Espinoza.

Cada una de estas propuestas generaron una confrontación entre el oficialismo y la oposición, de lo cual se presentó un recuento.

La última de las iniciativas presidenciales ha generado intensos meses de discusiones sobre la propuesta de reforma presidencial que incluyeron la realización de un parlamento abierto.

De esta última propuesta hasta ahora no se conoce el contenido de la reforma legal pero los cambios estructurales y recortes presupuestales al INE no se han quitado como temas prioritarios.

El laboratorio denominado como un centro de pensamiento especializado en temas de democracia y elecciones, considera que en el balance de estas reformas aprobadas, la del uso de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad, no se puede decir que sea positivo o negativo.

Y de la reforma militar, que en un inicio se esperaba un resultado similar al de la reforma eléctrica, pero esta vez el gobierno supo operar políticamente de mejor forma, pese a las amenazas contra el líder priísta Alejandro Moreno.

En el análisis político, se indica que "la batalla política está viva y continuará. Lamentablemente la polarización cada día se agudiza más, no solo en el terreno legislativo o en la arena política, sino también entre la ciudadanía". ■



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

DIARIO
ContraRéplica
ANÁLISIS DE POLÍTICA

6

05/12/2022

LEGISLATIVO



Los partidos
opositores
han busca-
do poner
límites al
Gobierno
Federal.
Especial